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■会長報告 村松　一樹 会長
本日は年次総会です。議題に沿って議事を進め

ますのでご協力のほど、よろしくお願いします。
さて、今月は「疾病予防と治療月間」です。誰に

とっても「健康であること」は何より大切ですが、
基本医療を受けられない人が世界で4億人いると言われていま
す。質の高い医療を受ける権利はすべての人にあると私たちは
信じています。世界で数百万人が病気によって苦しみ、貧困を
強いられています。私たちが疾病の予防と治療に力を注ぐのは
このためです。病気の蔓延や医療不足に悩む地域社会に、仮設
クリニックや献血センター、研修施設をつくったり、医師と患
者と政府が協力できるインフラを設計するなど、世界中のロー
タリー会員は、人びとがより良い医療を利用できるよう支援し
ています。帯広ロータリークラブにも医師、看護師、薬剤師をは
じめとした医療関係の皆さんがいて、その職業を通じて日頃よ
り奉仕いただいています。医療関係ではないロータリアンにも
これを機会にこの課題を考えていただけるとありがたいです。

本日の例会前に理事会を開催し、プログラムの時間について
議論しました。私はロータリークラブの例会での昼食を取りな
がらの情報交換・親睦を重視しています。しかし必要な委員会
報告等が重なったりするとその時間が相当削られてしまいま
す。以前はプログラム開始時間を全体の60%が過ぎた時間、午
後1時06分～として基本22分間としていました。今年度も基本
的にその開始時間にしてゆっくり昼食を取っていただきたい
と思いました。勿論、プログラムの内容によっては22分以上の
時間を取ることも必要と考えます。そのあたりは臨機応変に対
応していきたいと考えます。皆さんのご意見もお待ちしています。

以上、会長報告とさせていただきます。本日も、よろしくお願
いします。

■ビジター紹介　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
RI第2500地区 米山記念奨学生 クンルアン,シーリン 様
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■会務報告 大江　 平 幹事
①帯広東RC、12月10日（火）の例会は、休会と致します。
②帯広RC、年末家族会開催のご案内（夜間例会）
　日　時　12月11日（水）午後5時30分受付開始（6時例会）
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　会　費　RC会員、同伴者、中学生以上…5,000円
　　　　　小学生以下 　　　　　　 …無　料
③各ロータリークラブ、年末家族会開催のご案内
・帯広西ロータリークラブ
　日　時　12月12日（木）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル
・帯広北ロータリークラブ
　日　時　12月12日（木）午後6時30分
　場　所　ホテル日航ノースランド帯広
　※尚、12月13日（金）の繰上げ例会と致します。

・帯広東ロータリークラブ
　日　時　12月17日（火）午後6時30分
　場　所　北海道ホテル
④帯広南RC、12月23日（月）の例会は、休会と致します。
　帯　広RC、12月25日（水）の例会は、休会と致します。
　帯広西RC、12月26日（木）の例会は、休会と致します。
　帯広南RC、12月30日（月）の例会は、休会と致します。
　帯広東RC、12月31日（火）の例会は、休会と致します。
⑤帯広RC、令和7年1月1日（水）の例会は、祝日のため休会と致し

ます。
　帯広西RC、令和7年1月2日（木）の例会は、休会と致します。
　帯広北RC、令和7年1月3日（金）の例会は、休会と致します。

■委員会報告
小沢　昌博　国際奉仕委員会　副委員長

今年5月に開催したフットサル交流事業について、今年度、地
区補助金を受けられることとなり、2025年2月24日に規模を少
し大きくした形でフットサル親睦会を開催する予定としてい
ます。インターアクト・ローターアクト・一般市民の方 ・々ロー
タリアンの交流の場となります。別途、ご案内を出させていた
だきますが、皆さまのご協力をよろしくお願いいたします。　

【ニコニコ献金】　　　　　　　　　　 　（親睦活動委員）
＜飛岡　 抗 会長エレクト＞

皆さん、こんにちは。2025－26年度会長エレクトの飛岡です。
本日は、就任挨拶と次年度理事・役員予定者のご紹介をいたし
ます。どうぞ宜しくお願い致します。

＜誕生記念日祝（12月）＞
髙橋　常夫 会員　　小田　 剛 会員　　三井　 真 会員
猿川　陽介 会員　　赤江　一浩 会員　　大橋　朋史 会員
松岡　準志 会員　　大友　一弘 会員　　大江　 平 会員
板谷　圭佑 会員

＜結婚記念日祝（12月）＞
新田　 潔 会員　　梶野宗一郎 会員　　阿部　勝利 会員
林　　佑太 会員
＜配偶者様お誕生記念日祝（12月）＞
飛岡　 抗 会員　　栂安　雅満 会員　　木村　裕氏 会員
小水　基弘 会員
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↑携帯サイトが
できました。
バーコードリー
ダーで読み込む
事ができます。

■プログラム　「年次総会」 （理　事　会）
【第１号議案】2026−27年度　会長選出について
川上　義史 会員の選出について、拍手をもって満場一致で承
認されました。

【第２号議案】2025−26年度　理事・役員選出について
飛岡　　抗 会長エレクトより13名の理事・役員が提案され、拍
手をもって満場一致で承認されました。
理事・役員　会長　　　　　 飛岡　　抗 会員
理事・役員　副会長　　　　 櫻井　博一 会員
理事・役員　副会長　　　　 金山　紀久 会員
理事・役員　直前会長　　　 村松　一樹 会員
理事・役員　会長エレクト　 川上　義史 会員
理事・役員　幹事　　　　　 池田　健太 会員
理事・役員　会計　　　　　 阿部　勝利 会員
理事・役員　会場監督　　　 板谷　圭佑 会員
理事 　クラブ管理運営委員会　 讃岐　武史 会員
理事 　クラブ広報・会員組織委員会　 河村　知明 会員
理事 　ロータリー財団・奨学委員会　 猿川　陽介 会員
理事 　奉仕プロジェクト委員会　 小沢　昌博 会員
理事 　中長期ビジョン委員会　 和田　賢二 会員

【第３号議案】その他
特になし

【中間決算報告】
千葉会計より、中間決算報告をいただきました。

【会長エレクトご挨拶】 飛岡　抗 会長エレクト
　ちょうど1年前に私を会長ノミニーそして、
エレクトに選任いただきました。1年前にはま
だ実感がなかったのですが、ここにきていよい
よ現実味を帯びてきたというところです。本日
は、原案通り次年度の理事役員を承認いただき

ありがとうございました。これで、骨組みができました。振り返
ってみますと、ロータリーに入れていただいてから丸15年が経
ち10月から16年目に入りました。6年前、小沢会長のもとで幹
事をやらせていただきました。今年度は村松会長のもとでエレ
クトをさせていただいております。勉強はさせていただいてお
りますが、まだまだロータリーが何たるかが分かっていないと
ころでございますので、私が信頼させていただいております先
輩方、私に意見を言ってくださる先輩方に理事役員をお願いし
た次第です。これで私に対する指導役は十分かと存じますの
で、あとは現実にクラブの運営を一所懸命やっていかなければ
ならないと思っております。その意味では、若い会員の皆さん
に中心を担っていただきたいと思っているところです。また、
RIから4つの方向性が読み取れます。
① 会員増強2500地区釧路RC105名で一番です。できればそれを
目標に頑張りましょう。
②財団寄付の更なる向上のお願い
③ポリオ根絶募金

④公共イメージアップ
　この4点が今後重要な柱となると思います。皆さん宜しくお
願い致します。
　来年3月は、90周年という重要な時期を迎えます。記念行事
等を行うことになりますが、誰一人欠けることなく会員の皆様
のご援助を頂かなければ乗り切れないと思っております。ぜひ
お支え頂いて、ご協力いただいて90周年を迎えていきたいと思
いますので、1年半どうぞよろしくお願いいたします。

【会長ノミニーご挨拶】 川上　義史 会長ノミニー
　先月の理事会で会長ノミニーに選出していた
だきました、2011年入会の川上義史です。歴史
と伝統ある帯広ロータリークラブにおきまし
て、まさか自分がこのような名誉ある役を務め
させていただくことになるとは13年前の私は

全く想像すらしていませんでした。しかし実は近年になり、自
分が会長になったらどんな方針を打ち出そうかと考えたりも
していました。そして、“Pride”というワードを使いたいと思っ
ていたところ、村松会長に先を越されました。従いまして別な
のを考えます。
　さて現在、我がクラブの会員構成は、入会歴20年以上が18人、
10年以上20年未満が19人、10年未満は52人、うち5年未満は40
人です。ちょうど入会15年目前後になる私たちが会員歴では中
間世代です。歴史と伝統の本質とは何か？そしてそれをどうや
ってつないでいくかを考えたいと思っています。
　創立90年になります我が帯広ロータリークラブですが時代
は目まぐるしく変化していきます。RIも例外ではありません。
これからの当クラブのあるべき姿を考えながら、この一年間を
勉強と模索の年にしようと思っています。
　その間におきましては、会員皆様からのご指導ご鞭撻をどう
ぞよろしくお願い申し上げます。

■出席報告
会員総数：90名（内　免除会員2名）
出席者数：62名（内　免除会員1名　内zoom参加者6名）
本日の出席率：69.7%

■次週プログラム予定
12月11日（水）「年末家族会」 （親睦活動委員会）
12月18日（水）「新会員卓話」 加藤友紀子 会員・新明　　知 会員
 （プログラム委員会）
12月25日（水）「休　会」


